

令和7年度下水道職員健康駅伝大会 開催見合せのお知らせ

下水道職員健康駅伝大会実行委員会事務局より、令和7年度下水道職員健康駅伝大会（以下、駅伝大会と略）の開催見合せについて、お伝えいたします。

上下水道関係職員が親睦を深め、健康増進を図ることを目的に全国の参加者が集う駅伝大会は、2月の第一土曜日に開催される行事として親しまれてきました。

この駅伝大会は、新型コロナウイルス感染症拡大、能登半島地震の発生、埼玉県八潮市の下水管破損に伴う道路陥没事故発生の影響により、令和6年度まで開催を見合せる状況となっていましたが、令和7年度の大会開催可否については、実行委員会事務局としても慎重な検討を重ねてまいりました。

現状を鑑みますと、埼玉県八潮市の下水管破損による道路陥没事故の発生以降、全国の下水道管理者は全国特別重点調査をはじめとして、緊急的・重点的な点検・補修業務を実施中であり、また、これらの状況に対する国民の注目・関心も高まっています。

このような時勢を踏まえて検討した結果、実行委員会事務局としても大変残念ではありますが、令和7年度下水道職員健康駅伝大会は開催見合せとの結論に至りました。

駅伝の開催を心待ちにしていた方々には大変申し訳ございませんが、ご理解いただけますようお願いいたします。

令和7年11月27日

下水道職員健康駅伝大会実行委員会事務局
(神奈川県県土整備局下水道課)